

FEUILLETON ILLUSTRÉ

PARAISANT LE JEUDI

\$1.00 PAR ANNÉE

MORNEAU & CIE., ÉDITEURS

2 CENTS LE NUMÉRO

LE ROI DES VOLEURS

PREMIERE PARTIE — MORTE OU VIVANTE 3

XXVI

CARTOUCHE EST PRIÉ !...

—Oui, vous êtes de garde, mais Pépin restera, et d'ailleurs c'est l'affaire d'une minute.

Le sergent Lefebvre n'osa refuser et, avec Imbert, il enleva doucement la blessée, et précédés d'Emmeline, ils la portèrent sur le lit de la chambre à coucher. Nous dirons tout à l'heure les soins qu'ils lui donnèrent.

A peine avaient-ils tourné le dos que le sergent Pépin, satisfait d'être seul, alla tout droit à la table dont il lorgnait les bouteilles. Il faisait chaud; il avait soif; le vin était bon. Une première rasade l'invita à une seconde et celle-ci à une troisième. Mais, comme il se versait à boire pour la troisième fois, un homme se dressait derrière lui sur le seuil de la porte secrète.

Cartouche, qui avait trouvé le jardin gardé, était resté dans la cave, avait tout entendu, tout compris. Saisir l'instant propice, remonter, tomber sur le sergent à coups de couteau, ramasser le mousqueton, traîner le corps sur le palier, fut l'affaire d'un instant. Le coup porté était mortel. Le couteau était resté dans la plaie pour retener le sang. Il restait à déponiller le mort de son uniforme.

C'est par ces traits d'audace et cette rapidité d'exécution que le célèbre bandit surpassait tous ses complices. Revêtir la

tunique, mettre les bottes et le chapeau du sergent, lui demanda une minute.

Pendant ce temps, Lefebvre et Imbert plaçaient la Jeanneton sur le lit, disposaient sous sa tête les oreillers, déchiraient des serviettes pour bander sa blessure, dont un caillot de sang

avait arrêté l'hémorragie. Jeannette vivait encore. Le couteau avait profondément labouré les chairs du côté gauche à la hauteur du sein, mais la lame n'avait pas atteint le cœur.

Le sergent Lefebvre, laissant Imbert et mademoiselle de Kolda près de la Jeannette, regagna le poste qui lui avait été assigné. Il fut un peu surpris de ne plus voir son collègue Pépin et promena autour de lui un regard méfiant. Il appela; pas de réponse. Il s'approcha de l'ouverture béante et remarqua l'échelle... Il se récria tout haut d'étonnement

Son exclamation eut de l'écho au dessous de lui. Au même instant, Postel, non sans peine, était parvenu à forcer l'entrée de la cave fermée par une porte très solide, et s'élançait le sabre au poing à la tête d'une dizaine d'archers. Mais le premier objet qui frappait sa vue était l'échelle debout dans l'issue.



—Imbert, veuillez dire que l'on attolle.

—Que signifie? fit-il déconcerté.

Autour de lui la solitude. D'un coup d'œil il pouvait s'assurer que la place était vide. L'oiseau était-il donc déniché? mais comment?... Par l'échelle. Mais les sentinelles?...

Postel héla les deux sergents:

—Eh! Pépin!... Eh! Lefebvre!